

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# Le rameur lausannois Barnabé Delarze remporte la célèbre « Boat Race »

Ce dimanche 3 avril, le rameur du Lausanne-Sports Aviron Barnabé Delarze (27 ans) a gagné la mythique « Boat Race » qui oppose chaque année les équipages d'Oxford et de Cambridge sur la Tamise à Londres depuis 1829. Engagé sous les couleurs d'Oxford, Barnabé Delarze est le premier Vaudois à s'imposer dans cette course.

- « C'est Cambridge qui a eu l'avantage de choisir sur quelle berge ils prendraient le départ lors du traditionnel tirage au sort, ce qui leur a donné un léger avantage », analyse Arnaud Bertsch, entraîneur du Lausanne-Sports Aviron (LSA) qui a connu Barnabé Delarze dès ses débuts. Mais Oxford prend rapidement l'avantage et mène déjà d'un quart de longueur lors du passage du pont de Hammersmith, un peu avant la mi-course.
- « L'équipe d'Oxford creuse l'écart jusqu'à la fin de la course avec une grande régularité sans qu'à aucun moment le bateau de Cambridge ne puisse les inquiéter », souligne l'entraîneur. Oxford l'emporte au bout des 6,8 km de course. L'édition 2022 était particulièrement relevée, avec cinq olympiens dans le bateau d'Oxford et quatre dans le bateau de Cambridge. La dernière victoire d'Oxford remontait à 2017.
- « C'est une grande fierté pour notre club et un magnifique accomplissement dans la carrière de Barnabé, qui marque l'histoire de l'aviron suisse », relève le président du LSA Romain Loup.

#### Trois Suisses en lice

Pour cette 167<sup>e</sup> édition, la Suisse était bien représentée. Barnabé Delarze et son coéquipier des Jeux olympiques de Tokyo, le Lucernois Roman Röösli, courraient sous les couleurs d'Oxford. Le Lucernois Simon Schürch, champion olympique en quatre sans poids léger à Rio en 2016, ramait pour Cambridge.

Auparavant, seuls deux rameurs suisses avaient pris part à la course masculine. Moritz Hafner, victorieux avec Oxford en 2011, et Jean-Philippe Dufour, 2<sup>e</sup> avec Oxford en 2021.

## Un duel historique

La « Boat Race » a eu lieu chaque année depuis 1829, sauf pendant la Seconde Guerre mondiale entre 1940 et 1945, et 2020 à cause de la pandémie de coronavirus. Cambridge mène par 84 victoires contre 81 pour Oxford, avec un *ex-aequo* en 1877. L'événement est très populaire en Angleterre. Environ 250'000 spectateurs et 10 et 15 millions de téléspectateurs le suivent. Cette année, Cambridge a remporté la course féminine.

Barnabé Delarze a commencé l'aviron en 2008 au LSA. Il a été septième en quatre de couple aux Jeux olympiques de Rio en 2016 et cinquième en double aux Jeux de Tokyo en 2021. Étudiant en sports et en sciences politiques, il effectue un *Master of business administration* (MBA) à Oxford depuis septembre 2021.

Lausanne-Sports Aviron

Lausanne, le 3 avril 2022

## **RENSEIGNEMENTS**

- Barnabé Delarze, rameur, +41 79 575 32 17
- Romain Loup, président du Lausanne-Sports Aviron, +41 79 714 63 79







